
 

平成３０年度第２回東和学校給食センター運営委員会議事録 

          

１ 開催日時  平成３１年２月１８日（月）１５：００    

２ 開催場所  東和中学校 会議室（２階） 

３ 出 席 者    委員７名 

・東和小学校校長 近藤 純一    ・東和中学校校長 菊池 正樹 

  ・東和小学校教諭 田浦 生弥      ・東和中学校養護教諭 髙橋 玲子 

・東和小学校 PTA副会長 菊池 富代 ・学校薬剤師 武政 文彦 

・ＪＡ東和町支店長 平野 博子       

事務局３名 所長 大川 広行 次長 阿部 美和子 栄養教諭 行川 有加 

４ 議題 

  （１）平成３０年度学校給食実施状況について 

（２）平成３０年度学校給食会計支出見込みについて 

（３）平成３１年度学校給食運営計画について 

（４）平成３１年度学校給食会計予算について 

 

５ 議事録  

   東和中学校校長 菊池正樹委員長より挨拶 

     

   議長：菊池委員長進行 

事務局：（１）平成３０年度学校給食実施状況について報告 

一同：質問等なし 

   事務局：（２）平成３０年度給食会計支出見込みについて報告 

議長：未納については確実に徴収できるのか。 

事務局：現年度分については未納無しとなる予定。 

一同：その他質問等なし 

     

議長：（３）平成３１年度学校給食運営計画についてを議題とします。 

事務局：資料により説明 

    平成３１年度の配送については１往復とする。 

議長：（４）平成３１年度支出見込みについてを議題とします。 

事務局：資料により説明 

東和小学校について、実施日数を１６５日とする。給食費の変更なし。 

    東和中学校については日数・金額とも変更なし。 

 



 

議長：伊藤委員からの質問について、生産者との交流は小学校ではある程度実施して 

いるようだ。中学校では地場の食材について、もう少し委員会活動などで紹介し 

ていけたらと考えている。 

田浦委員：学級で完食の取り組みをしている。食育の指導がとてもありがたいので、 

来年度もお願いしたい。 

髙橋委員：中学校では給食について校内放送をしている。委員会がそれぞれで活動して 

いるが、すり合わせて繋げていきたい。教科とも調整して取り組んでいけた 

らと考えている。 

近藤委員：３点について確認したい。 

1.試食会の実施について 2.配送時刻の変更について 3.給食費について 

事務局：食器の数が限られているので、中学校の無い日などは複数学年でも対応可能。 

    配送時刻の変更はトラック・仕訳員の手配があるので、早めに連絡をお願いし 

たい。給食費については困難な状況ではなかったので、来年度も大丈夫だろう。 

菊池委員：子供は行事食がうれしいと言っているが、徴収額の変更がなくて大丈夫か。 

事務局：年間通して予算を見ている。当初は抑え気味にしているので、大丈夫です。 

平野委員：東和町産のお米を使用していただきありがたい。残食はどうか。 

事務局：魚や汁物は学年やメニューにより残ることがある。 

武政委員：センター方式で気になることは、子供たちと職員の交流の不足。東和は工夫 

されている。毎日同じ作業ではモチベーションが上がらない。給食はコミュニ 

ケーションツールである。児童虐待などは給食の様子でわかることもある。 

議長：学校でも給食の食べ方等、注意して観察していきたい。 

一同：その他異議なし 

議長：３号、４号とも原案のとおり決定しました。 

以上で終了します。 

   

６．その他          

   事務局：学校給食費の公会計化について説明 

       次回の運営委員会で詳細についてお知らせしたい。 

   一同：質問等なし 

   菊池委員：給食センターは見学できるのか？ 

   武政委員：消毒等大変なので厳しい。 

   事務局：大迫センターは見学できる。 

   一同：その他質問等なし 

事務局：以上で終了します。  


